



長万部町地域おこし協力隊通信

長万部の山々も色づき、「秋だなあ…」なんて思っていたら、ストーブを付けたくなるほどの寒さ。でも、まだ10月だし…という謎の意地をはり、着込んでやり過ごそうと企んでいます。朝は、布団から出たくない…でもお腹すいた…の戦いです。(笑)

最近、「広報見たよ！」と声をかけていただくことも増えました。記事をきっかけに、たくさんの方とつながれるのは、とっても嬉しいです。ありがとうございます。これからもどんどん載せていきます☆

最近の活動。



観光

オータムフェストやイチオシまつり（札幌）、しながわ夢さん橋（東京都）などのイベントで、まんべくんと一緒に、長万部町のPRをしていました。たくさんのお客さんに「この子だれ?」「長万部ってどこにあるの?」と興味を持っていただくことができました。「北海道行ったら、長万部行ってみようかな。」と嬉しいお言葉も♪



木育マイスター、NEALリーダー（自然体験活動指導者）、リスクマネジメントセミナー、協力隊研修など、自分の視野を広げるため様々な研修に参加させていただいています。ふだん、意識していないことを改めて考えたり、意見を交わしていく中で、新しい発見や学びがありました。研修で得たものを長万部でどんどん実践していきます。



研修



地域活動

あやめ号、プール少年団やプール大会のお手伝い、飯生神社例大祭参加、商工会青年部での活動（ビアガーデンなど）、デイサービスで行っている脳の健康教室サポーター、ふれあい広場で木工クラフト体験コーナーを担当したり、いきいきライフ講座でのアクアビクスの講師や、長万部小学校6年生の総合的な学習の時間では、ゲストティーチャーとしてお話をさせてい



ただいたりしました。それから、イナダ的ワークショップのお手伝い、そしてイナダ組公演「YAMAKIN-CHAN」の準備やちょこっと出演したり（ひょえーっ。）…など、地域で様々なことに挑戦させていただいています。

1ページできるかなあ…と心配していましたが、書いていくと「あれも！これも！」となり、「1ページじゃ足りない…」となりました(笑)ですが、短い文章で伝えたいことを伝えるのもとても大切なので、日々精進していきます！

そして、告知です！図書館まつり期間中、フリーマーケット（10/29、11/4～5）や木工クラフト『みんなでクリスマスツリーを図書館に飾ろうプロジェクト』（11/3～5）を行います。昨年は文化祭で体験コーナーを持たせていただきましたが、今回は学習文化センターにいます♪ぜひ遊びにきてくださいね☆（谷本 美貴）